



Da ist mächtig Schwung drin: Gerda Gress und Peter Eberle (vorne) tanzen beim Grillabend in Bad Königshofen.

BILD: PRIVAT

**Awo-Ortsverband:** Sommerfreizeit mit Tagesausflügen

## Wenn Pfarrer und Bürgermeister musizieren

Zum zehnten Mal in Folge verbrachten die Ortsverbände der Arbeiterwohlfahrt Schwetzingen, Mannheim-Gartenstadt, Luzenberg und Waldhof gemeinsam ihre Sommerfreizeit. Das Ziel war Bad Königshofen im romantischen Unterfranken.

„Dieses kleine Jubiläum macht uns schon stolz“, freute sich Gerda Gress vom hiesigen Ortsverband. Zusammen mit Heide Spranz organisiert sie seit Jahren derartige Ausflüge. Die „menschliche Chemie“ zwischen den Ortsverbänden stimme und Gerda Gress unterstreicht, dass es die Kooperation möglich macht, als größere Gruppe auf Tour zu gehen.

### Tagesausflüge in die Region

Entsprechend herzlich war die Wiedersehensfreude beim Begrüßungssekt. Das sehr familiär geführte Hotel in Bad Königshofen war ganz nach dem Geschmack der Gruppe. Allmorgendlich ging es zum Schwimmen in den Hotelpool und der sehr musikalische Eigentümer inszenierte einige Male Gesangsabende, unterhielt mit seiner „Quetschkommod“ und auch seine Tochter machte kräftig mit. An den

Abenden wurde oft „Bingo“ gespielt. „Das ist seit Jahren eine heiß geliebte Tradition bei uns“, witzelt Gerda Gress. Klasse war die Stimmung beim örtlichen Kurkonzert und auch beim Pfarrfest, bei dem die einheimische „Promi-Band“ mit Bürgermeister und Pfarrer die Gäste mit Jazz und „Dixie“ überraschten.

Nachdem das beschauliche Bad Königshofen mit seinem schmucken Kurpark, der Therme und dem Gardierpavillon sogar mit Pferdekutschen erkundet waren, ging es mit dem Bus in den Thüringer Wald nach Neuhaus am Rennsteig. Hier bestaunten die Kurpfälzer eine traditionelle Glasbläserei. Über die Fränkischen Hoehrhönstraße, vorbei am Schwarzen Moor ging es in hessische Gefilde zur Wasserkuppe, wo einige sogar einen kleinen Rundflug wagten. Viel zu sehen gab es auch bei der Tour entlang der fränkischen Saale in die Kurstadt Bad Kissingen mit ihren zahlreichen schönen Winkeln.

Alle freuen sich jetzt auf das in Kürze stattfindende Nachtreffen in der Begegnungsstätte, bei dem der Spaß beim Fotoaustauschen schon jetzt garantiert ist. *rie*